

Bundesstiftung Baukultur e. V. beruft Eike Becker in den Beirat

(Potsdam/Berlin, 2. Juni 2022) Lebendiger Austausch, offener Dialog, professionelle Vernetzung und Erfahrungsaustausch mit Experten verschiedener Professionen – die Bundesstiftung Baukultur e. V. ist das interdisziplinäre und bundesweite Netzwerk für Planen und Bauen und gilt als Ansprechpartner für alle an Baukultur Interessierten und Akteure der Branche. Der Berliner Architekt Eike Becker wurde nun auf dem Konvent der Baukultur 2022 in den Beirat der Bundesstiftung Baukultur e. V. berufen.

„Ich bedanke mich bei den Mitgliedern im Konvent der Baukultur 2022 für ihr Vertrauen und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit mit dem Vorstand und dem Stiftungsrat sowie den Kolleginnen und Kollegen, die den Beirat bilden“, so Eike Becker nach seiner Ernennung. Seit 2007 tritt die Bundesstiftung Baukultur als unabhängige Einrichtung für die Baukultur ein. Ziel der baukulturellen Bildung ist es, die Gesellschaft – Kinder, Jugendliche und Erwachsene – in allen Lebensphasen für die gebaute Umwelt zu sensibilisieren und diese als Lernanlass, Lernressource und gestaltbaren Raum zu nutzen. Eike Becker: „Architektur und Stadtplanung sind Themen, die uns alle bewegen und angehen. Insbesondere Nachhaltigkeit und intelligente Verdichtung stellen uns dabei vor Herausforderungen. Unsere Aufgabe für die baukulturelle Bildung ist es, Lern- und Handlungspotenziale zu entdecken und zu erkennen, um in Zukunft eine auf die Bedürfnisse des Menschen ausgerichtete Stadtplanung zu gestalten.“

Das qualitätsvolle und reflektierte Planen ist das wichtigste Bestreben der Bundestiftung Baukultur, mit dem Ziel, das Erscheinungsbild und den Zustand der gebauten Umwelt als Thema von öffentlichem Interesse zu verankern. Darin unterstützt wird sie von den rund 1.500 Mitgliedern des gemeinnützigen Fördervereins Bundesstiftung Baukultur e. V.

Eike Becker ist Gründer und geschäftsführender Gesellschafter des Architekturbüros Eike Becker_Architekten mit über 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern aus rund 16 Nationen in Berlin. Das Büro wurde 2021 mit dem European Brand Award als markenstärkstes Architekturbüro in Deutschland ausgezeichnet. Zurzeit verantwortet das Büro an der Frankfurter Europaallee die neue Firmenzentrale der F.A.Z. sowie das erste, nach der Frankfurter Hochhausverordnung genehmigte Holz-Hybrid-Gebäude namens „Timber Pioneer“. Ebenso ist das Büro mit dem Projekt „Rocky Wood“ im Offenbacher Hafen beauftragt, das einen Gebäudeteil in Holzmodul-Bauweise vorsehen wird. Die besondere Aufmerksamkeit der Arbeit von Eike Becker_Architekten gilt den urbanen Zentren mit ihren Menschen, öffentlichen Räumen und Wohnquartieren.

Weitere Informationen zu Eike Becker_Architekten sind abrufbar unter: www.eikebeckerarchitekten.com



Eike Becker_Architekten



Die Husarenvilla in Potsdam ist der Sitz der Bundesstiftung Baukultur e. V.



Eike Becker, geschäftsführender Gesellschafter von Eike Becker_Architekten

Weitere Informationen

Deutscher Pressestern®
Bierstadter Straße 9 a
65189 Wiesbaden, Germany

Anke Loeppke

E-Mail: a.loepke@public-star.de
Tel.: +49 611 39539-13
Fax: +49 611 301995

Natalie Burkhart

E-Mail: n.burkhart@public-star.de
Tel.: +49 611 39539-12
Fax: +49 611 301995



DEUTSCHER PRESSESTERN